



Mocha, 28 de
Abril de 2024



JuntosConstruimos
ElMejorCantón
DeLaProvincia



MOCHA TIENE A SU NUEVA MOCHANA BONITA 2024 - 2025

BOLETÍN N⁸⁵ DE PRENSA

¡Felicidades a Jessica Fernanda Barreno Mayorga, representante de la Liga Deportiva Cantonal de Mocha, por convertirse en la nueva soberana para el periodo 2024-2025! El sábado 27 de abril, en medio de una noche galante y llena de emociones, se vivió el certamen de belleza más esperado: “Mochana Bonita 2024”. El público vibró de emoción con las presentaciones de nuestras hermosas candidatas en cada uno de sus trajes e intervenciones. Destacados artistas brindaron su serenata a la belleza e inteligencia de la mujer Mochana, por el Trigésimo Octavo Aniversario de cantonización.

Danilo Ortiz, Alcalde de Mocha, en representación del pueblo Mochano, expresó una cordial bienvenida a las autoridades, invitados especiales, hermosas reinas de toda la provincia y al público asistente. También agradeció a los gentiles auspiciantes que hicieron posible la realización de varios eventos. No faltaron las felicitaciones y los mejores deseos para las hermosas candidatas que compitieron por la corona Mochana. Hizo una cordial invitación a vivir con gran emoción y algarabía esta fecha tan importante, sintiendo el orgullo de ser Mochanos y mostrando a los turistas de Ecuador y el mundo todo el potencial que tiene Mocha.

El evento comenzó con el Opening, donde se conoció más de las representantes de cada institución, con aplausos y barras, demostraron su apoyo en el Coliseo de Deportes, con un lleno total de más de 3000 espectadores que compartieron una noche inolvidable. El jurado calificador, conformado por diferentes personalidades de la provincia, tuvo una ardua tarea en la deliberación de las intervenciones de las señoritas candidatas ya que todas lucieron su belleza y talento.

El lanzamiento de una canción, interpretada por artistas Mochanos en homenaje a su tierra, fue otro de los actos que enorgullecieron a Mocha al sentir suya esta inspiración. Es un privilegio haber nacido en esta linda tierra y disfrutar de sus encantos, la noche continuó, se presentaron reconocidos artistas que deleitaron al público, que disfrutó de principio a fin esta noche festiva, finalmente, se conocieron los resultados de este importante certamen, dando como resultado las siguientes dignidades:

- Srta. Amistad: Camila Caluña, representante del Club Coches de Madera.
- Srta. Fotogenia: Jessica Barreno, representante de la Liga Deportiva Cantonal de Mocha.

En la puntuación evaluada por el jurado calificador, se conoció a la nueva Mochana Bonita 2024-2025, Virreina y la Srta. Turismo:

- Srta. Turismo: Camila Caluña, representante del Club Coches de Madera.
- Virreina Cantonal: Jenesis Ortiz, representante del Cuerpo de Bomberos de Mocha.
- Srta. Jessica Barreno: Representante de la Liga Deportiva Cantonal de Mocha.

¡Viva Mocha en su 38º aniversario de cantonización!